

---

AN vom 29.09.2015

# Kulturküche Aalen feiert ihr 15-Jähriges

AALEN (an) - Die Kulturküche Aalen feiert am Samstag, 17. Oktober, ihr 15-jähriges Bestehen. An dem Nachmittag wolle man „zurück auf die Anfänge des Vereins schauen“, sagte Rosemarie Wilhelm, Vorsitzende der Kulturküche Aalen. Im Mittelpunkt stehe die Begeg-

nung zwischen allen, die den Verein prägen – Gründungsmitglieder, ehemalige und heutige Mitglieder sowie Vorstände. Für die Musik der Jubiläumsfeier sollen die Dixie-Five und Veronica Gonzalez sorgen. Los geht es um 15 Uhr im Rathaus Aalen im kleinen Sitzungssaal.